
令和6年度保健・看護分科会情報交換会
アンケート結果 まとめ

Webフォームによるアンケート調査を

令和6年8月27日～9月13日に実施し、

52名から回答を得ました。

ご協力ありがとうございました。

令和7年度当番校：高知大学
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交流会についてお聞かせください。
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前の質問でその回答を選んだ理由をお聞かせください。

⚫ 他大学の方々と交流できてよかった（6件）

⚫ ミニレクチャーの内容がよかった（3件）

⚫ 参加者同士のコミュニケーションが取りにくかった（8件）

⚫ 他大学の方々と交流できるような設定（グループ分け等）をして欲しかった（4件）

⚫ お弁当・お菓子が美味しかった（2件）

⚫ お弁当があることで、休憩時間を移動などに使わず済んだ（1件）
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勉強会(ミニレクチャー)についてお聞かせください
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｢もう少し長い方が良かった｣とご回答の方に質問です。
具体的に何分ぐらいがよかったかお聞かせください。

• 40分程度（2件）
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前の質問でその回答を選んだ理由をお聞かせください。

⚫ 保健指導に役立つ内容だった（4件）

⚫ 参考になった（5件）

⚫ 内容が良かった（4件）

⚫ 既知の内容だった（1件）

⚫ よい学びの機会となった（3件）

⚫ とても聞きやすかった（1件）

14



15



｢違う形式の方がよかった｣とご回答の方に質問です。
具体的にどのような形式での開催がよいかお聞かせください。

⚫ 交流しやすい工夫（グループワーク、座席指定等）があるといい（6件）。

⚫ ミニレクチャー後に、情報交換等する時間があればよかった

⚫ 交流会の時間がもう少し短くてもよい

⚫ 昼食時間と別にしないで、もう少し広いスペースを使用する

⚫ 交流会の人数が少なかったので、幹事会のない時間に実施するといい
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今回２日間日程の研究集会、アフターコロナ初の保健・看護分科会勉強会を昼休憩に組み込
んで開催しました。参加・不参加に関わらずご意見をお聞かせください。
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前の質問でその回答を選んだ理由をお聞かせください。

⚫ 研究集会内（2日間）で実施されたため、参加しやすかった。（6件）

⚫ 昼休憩に実施したため、時間を有効活用でき参加しやすかった。（4件）

⚫ 一人職場なので、他大学の取り組みを聞け、参考になった。（2件）

⚫ 休憩時間を一定時間取れるのは有難かった。

⚫ 勉強会という形でこれからも身近なテーマで開催されるとうれしい。

⚫ 昼休みに勉強会を組み込んだ意図が分からなかった。

⚫ 講演内容が大変良かったと聞いた。

⚫ 情報交換の場が持てよかったと思う。

⚫ 保健・看護分科会に参加しない方たちの待ち時間が長いという意見あり。

⚫ 一日目のプログラム終了後に保健・看護分科会を開催するのも一案だと思う。

⚫ お世話される方が休憩を取れるのかが気になった。

⚫ 今回は不参加・初参加したため、比較できない（15件）

18



来年度は｢保健看護分科会調査｣を実施予定です。調査のテーマについて、ご希望があれば具
体的にご記入ください【希望テーマ(具体的に)】 

⚫ 健康診断について：

健康診断システム（業者・どのようなシステムか）について

問診（WEBのみ、対面のみ、両方等）をどのように実施しているか

尿検査の方法について

受診率100％に向けた取組み

健康診断後の再検査・事後指導について

⚫学生相談・対応について：

他部署や専門職との連携について

緊急時の対応について（保健管理センターの介入、時間外対応、校舎の安全対策等）

学生の要望への対応（物品提供、部屋利用、試験欠席時の診断書作成等）

⚫ 大学の健康管理「あるある」の募集

⚫ 救急バッグの中身、災害対策の実際

⚫ 合理的配慮等に関する内容
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令和７年度保健・看護分科会勉強会についてご希望をお聞かせください。
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内容・講師等ご希望があれば具体的にお願いいたします。 3 件の回答

•京都大学 石見先生

•異職種の方からのお話

•発達障害学生への対応（特に周囲が困っているケースについて）
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令和７年度中国・四国大学保健管理集会のプログラムの中で｢特別講演｣・｢教育講演｣に提案
したいテーマがありますか？(複数可) 7 件の回答

⚫ メンタルが不安定な学生への関わりについて

⚫ メンタルヘルス以外

⚫ 認知行動療法について

⚫ 災害対策について

⚫ 大学生の発達障害に関する講演

⚫ 依存症・アディクション、大学生の薬物依存やかわった嗜癖など

⚫ 職員のメンタル不調（病休や休職を繰り返すケースについて）
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保健・看護分科会、研究集会(本会)についてご意見やご要望・質問がありましたらご記入く
ださい。

⚫ 学長の講演は、保健管理と繋がりが見えず不要だったと思います。

⚫ 地元のお菓子とドリンクのおもてなしとスタッフの心遣いに癒されました。交通機関（バス）や食事・観光の
問い合わせにもスタッフの方に親切にご返答頂きました。講演の合間の小休憩もちょうどいいタイミングで集
中して聞くことができました。

⚫ 研究集会の日程を1日で終えるなど、できる限り短くしてほしい。

⚫ 他大学の方と交流の場があることは大変ありがたいですが、当番校の方が負担にならない程度で、できる範囲
での保健看護分科会であってほしいと思います。

⚫ 会の運営本当にお疲れ様でした。多くのことを学べて充実した会でした。

⚫ 研究集会の案内に気づいたのが遅く、締め切り後に事務局へ申し込むことになりました。抄録等ダウンロード
するためのログインパスワードも事務局に確認しました。メールアドレスや連絡先情報はお伝えしていたと思
うのですが、下々まで連絡いただけると助かります。

⚫ 役員の皆様、日常業務に加えての取りまとめ作業大変だと思います。いつもありがとうございます。

⚫ 名簿の修正を再確認していただきたいです。

⚫ 毎年参加したくても参加できないスタッフがおります。今後、現地とオンラインのハイブリッド形式での開催
などは難しいでしょうか。一案としてご考慮いただけますと幸いです。

⚫ いつも有意義な内容で大変勉強になります。また他学校の専門職と話せるので助かります。コミュニケーショ
ンが図れる内容だと大変助かります。
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